
何さんとの共同研究:マルチフェロイックス
年始に台湾の⻑庚⼤学（Chang Gung University）の何 ⾦⿓さんと研究打ち合わせを⾏い
ました。

何さんは16年ほど前に、松⽥研の最初のポスドクとし
て約2年滞在。最近は忙しく、なかなか物性研に実験
にも来れない様⼦なので、⾦道研や徳永研にも協⼒し
てもらって実験はこちらで実施する予定。

年明け、1/2にZoomで相談。邱くんも参加していた。 PHYSICAL REVIEW MATERIALS 6, 094412 (2022) 


